



## 夏の総決算

## 人気を呼んだ房州

館山に六十七万四千人

海水浴というと西の湘南地方に東の房州地方ということになつておりますが、特に南房總園の指定と共に、その名がクローズアップされ、年間を通じての観光客が年々増加して来ております。その他の交通機関などの協力で、市観光事務局でまとまりました。

本年はカラ入梅のために七月上旬から出足がよく、総体的に昨年より32%の増加をみております。

その調査の内容は、鉄道輸送(5十九万一千六百四十六名)内七月が二十六万四千二百十一名、八月が三十二万七千四百三十五名)、船舶輸送(4万四千名)内七月が一万五千名)、自動車輸送(3万八千四百七十四名)内七月が一万八千九百二十七名)、船名、八月が一万九千五百四十七名)。

また、日帰り客と滞在客をみると、日帰り客(2万三千百六十六名)は十六万二千三百六十六名)、滞在客(4万一千七百五十四名)は五百四十四名)になつておなります。一般客と学童別をみると、一般客(4十九万九百六十名)に対し、学童(十八万三千百六十名)になつております。

以上のような数字になつた。

海水浴に行くことなどといふ事で東京あたりでは相当人氣を呼んだようでした。

なお、これは毎年注意していただいているま

すが、海岸でガラスなどの破片で怪我をする人が今年も多くみられました。

本年度第三回目の陸上・海上・航空にわたつての自衛官採用が次の通り行なわれます。

受付 9月1日~10月10日まで

資格 年令18才~25才未満

入隊 36年1月上旬

待遇 2等陸海空士で初給約6800円、他に衣食支給

試験 35年10月中旬

新しく設けられた

「心配ごとの相談所」

小・中・高校の運動会

十月天候予想

富嶽測候所

講習

講習</p